

2. Kreisklasse Herren 4er Gruppe B

MTV Messenkamp III : TuS Kreuzriehe-Helsinghsn. II
Freitag, 08.03.2024, 20:00 Uhr

Enger Spielverlauf auch nach Sätzen in der 2. Kreisklasse Herren 4er Gruppe B

Das war nichts für schwache Nerven: Mit 6:4 in den Spielen und 19:17 in den Sätzen gewannen die Spieler vom TuS Kreuzriehe-Helsinghsn. II ihr verlegtes Auswärtsspiel in der 2. Kreisklasse Herren 4er Gruppe B gegen den MTV Messenkamp III. Rund eine Stunde lang wurde am Freitag mitgefiebert, ehe Niklas Grünbauer den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte. Die Gäste profitierten auch davon, dass die Heimmannschaft in ihrem 15. Saisonspiel mit einem Ersatzspieler antreten musste.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Dahs / Janisch bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen von Jutrzenka / Reichel. Ohne Mühe gewannen danach Stickel / Czaplá ihr Doppel, da kein Gegner gestellt werden konnte. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Kaum was zu bestellen hatte wiederum im Anschluss Harald Dahs bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Leon Reichel, obwohl die beiden auf dem Papier als in etwa gleichstark einzustufen gewesen waren. Ernüchtert über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Dennis von Jutrzenka war derweil Hansi Janisch, obwohl er alles gegeben hatte. Somit gelang es ihm nicht, die im Vorfeld als in etwa 50:50-Begegnung eingeschätzte Partie zu seinen Gunsten zu entscheiden. Anschließend ging es beim Spielstand von 1:3 weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Leider musste der TuS Kreuzriehe-Helsinghsn. II anschließend das folgende Einzel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an den MTV Messenkamp III. Hin und her schaukelte die Begegnung zwischen Stefan Czaplá und Niklas Grünbauer, bevor das 2:3 feststand. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 2:4. Nicht so gut lief es für Harald Dahs bei seinem 0:3 gegen Dennis von Jutrzenka. Da war final wirklich nichts zu holen. Durch diesen Spielausgang liegt die Saison-Bilanz von Dahs nun bei 13 Siegen und 15 Niederlagen. Beim 3:1-Erfolg gegen Leon Reichel kam Hansi Janisch nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch und er konnte das im Vorfeld als offen zu erwartende Spiel für sich entscheiden. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Janisch nun bei 17:11, während Reichel bislang 19 Siege und 11 Niederlagen zu verzeichnen hat. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Dietmar Stickel in dem im Vorhinein als offen eingeschätzten Match gegen Niklas Grünbauer. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Gastteam auf der Habenseite. Der kampflose Sieg von Stefan Czaplá bescherte anschließend dem MTV Messenkamp III anschließend einen Punkt. Damit war das letzte Einzel des Tages im Kasten und der TuS Kreuzriehe-Helsinghsn. II verließ nach spannendem Spielverlauf mit einem 6:4 Triumph die Halle.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den MTV Messenkamp III am 13.03.2024 gegen den Luhdener SV IV um Wiedergutmachung, während die Gäste am 13.03.2024 gegen den TS Rusbend IV versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

MTV Messenkamp III

Doppel: Dahs / Janisch 0:1, Stickel / Czaplá 1:0

Einzel: H. Dahs 0:2, H. Janisch 1:1, D. Stickel 1:1, S. Czaplá 1:1

TuS Kreuzriehe-Helsinghsn. II

Doppel: von Jutrzenka / Reichel 1:0, nicht anwesend / nicht anwesend 0:1

Einzel: D. Jutrzenka 2:0, L. Reichel 1:1, N. Grünbauer 2:0